

## Dejar de fumar en 25 días es posible: así funciona el medicamento financiado por la Seguridad Social

- Hemos fantaseado con la existencia de un medicamento para dejar de fumar. Así funciona el medicamento financiado por la Seguridad Social para ello.



fumar

<https://okdiario.com/salud/dejar-fumar-25-dias-posible-asi-funciona-medicamento-financiado-seguridad-social...>

Marta Burgues

Miércoles, 08 febrero 2023

Desde siempre, hemos fantaseado con la existencia de un medicamento para dejar de fumar. Pues bien, parece que esa fantasía está más cerca que nunca de convertirse en realidad, y se debe a nuevos avances científicos y cambios en la legislación española que podrían favorecer este tipo de tratamientos. Así funciona el **medicamento financiado por la Seguridad Social para dejar de fumar**.

En un contexto en el que prácticamente uno de cada cinco ciudadanos del país reconoce fumar todos los días, provocando infinitos problemas de salud que afectan tanto individualmente como al sector en general, poder acceder a terapias novedosas supone un importante paso adelante para erradicar este vicio tan peligroso.

### ¿Cuál es el medicamento financiado por la Seguridad Social para dejar de fumar?

Aunque del **Todacitan**, el fármaco se viene hablando hace ya varios meses, no ha sido sino hasta el 1 de febrero pasado que definitivamente explotaron las consultas sobre de qué se trata, qué efectos produce y si es legal su adquisición.

La primera noticia positiva es que a partir de este mes cualquier interesado en este fármaco podrá comprarlo. Incluso Sanidad lo ha incluido entre los tratamientos que financia, lo que evidencia sus buenos resultados.

En palabras de los profesionales de la salud, **este remedio ayuda a dejar de fumar en solo 25 días** . Esto es clave porque la mayoría de las personas que intentan abandonar el **tabaco** lo hacen porque sienten abstinencia al cabo de algunas semanas, algo que no debería pasar si se opta por el mágico Todacitan.

## ¿Cuál es el secreto de este fármaco?

Los médicos detallan que el Todacitan, a diferencia de otros medicamentos anteriores, cuenta con un **principio activo de origen vegetal llamado cistina**, que es el que evita esa sensación de abstinencia al dejar el cigarrillo.

A estas alturas, el Todacitan es el único remedio que figura en la lista de fármacos aprobados y financiados directamente por la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios, ya que los dos anteriores, Zyntabac y Champix, fueron retirados por deficiencias de distribución y su composición, respectivamente.

La Dirección General de Cartera Común de Servicios del Sistema Nacional de Salud, que clasifica estos artículos, indica a este **fármaco para su consumo en adultos que quieran reducir su dependencia frente al tabaco** y la ansiedad generada por la ausencia de nicotina en su organismo, el principal desafío al que enfrenta un fumador.

Respecto de la terapia en sí misma, consiste en ingerir seis comprimidos al día sólo durante los primeros tres días. Para el cuarto día debe haberse abandonado el cigarrillo definitivamente y comenzar a espaciarse el suministro. Las dosis irán disminuyendo hasta el día 25 del tratamiento, momento para el cual el paciente debería curar.